

Entre tanto, 4.000 trabajadores metalúrgicos de una planta en San Justo, en las afueras de Buenos Aires, entraron hoy en su cuarto día de huelga, exigiendo mejoras en sus salarios.

GRANDES AUMENTOS A ARTICULOS BASICOS

BUENOS AIRES, 23 de marzo. (AFP) — Cifras astronómicas sobre los incrementos registrados en los precios de algunos productos de primera necesidad en los últimos doce meses, fueron publicados hoy por la Secretaría de Comercio.

Los cueros y pieles aumentaron en dicho lapso 310.3 por ciento, las bebidas 244.6 por ciento, la ropa interior de hombre 235.5, y la carne 215 por ciento. Los productos lácteos cons-

tituyeron las mercaderías que más subieron en febrero pasado, con 42.8 por ciento.

En cuanto a los materiales de construcción, las cocinas a gas aumentaron en dicho mes 14.9 por ciento, mientras que en los últimos doce meses, las lavadoras aumentaron 271.7 por ciento.

En el índice de los precios mayoristas no agropecuarios, a los productos lácteos siguieron los cueros y pieles y los aceites vegetales con 26.5 por ciento, los pescados y conservas, así como las bebidas, 18.1 por ciento; tejidos y artículos de punto y muebles, 16.9 por ciento.

Las frutas y legumbres registraron incrementos del orden de 10 y 11 por ciento, respectivamente.

EXCELSIOR

Rara Estabilidad Política ha Logrado Videla a Tres Años de Tomar el Poder

- ★ "Tiene el Carisma del Anticarisma", Afirma un Comentarista
- ★ Se ha Convertido en Líder Natural de las Fuerzas Armadas
- ★ Herida de Muerte a la Secular Pugna de Civiles y Militares

Por GRAZIANO PASCALE, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 23 de marzo—El régimen militar argentino, que cumplirá mañana tres años en el po-

der, ha logrado una rara estabilidad política, sin precedentes en los anteriores gobiernos uniformados, que convivieron una crisis económica no superada y complejos conflictos internacio-

nales. Este panorama, que se mantiene invariable desde que el peronismo fue desalojado del poder hace tres años, no muestra signos de cambios sustanciales, acaso por el consenso que existe en el país sobre las convicciones democráticas del Presidente Videla, y la credibilidad en su empeño por convertir a la Argentina en una democracia "fuerte y estable".

Nunca como hasta ahora, un proceso militar se había desarrollado en torno de una figura, sin que ello significara una vuelta al personalismo de tipo populista o autoritario. El Presidente Videla, de quien un comentarista político dijo que "tiene el carisma del anticarisma", se ha convertido en líder natural de las fuerzas armadas, pero sin cortar los lazos que lo vinculan con los grupos políticos. La casi secular oposición entre civiles y militares parece haber recibido una herida de muerte con el mandato presidencial del general Videla.

Quizás el mayor mérito de este hombre de mirada serena y sonrisa escasa, consista en haber restituido el prestigio a la función presidencial. Después de la experiencia de Isabelita, aún confinada en una ca-

sa de campo en espera de una resolución de la justicia sobre su situación, el cargo de Presidente de la República había perdido peligrosamente esa aureola casi mágica que lo rodea, fiabilidad y permanencia. Pero lo que los argentinos le reprochan constantemente es el apoyo heterogéneo al movimiento opositor, del que forma parte sindicalistas, políticos, empresarios y militares